

3 et 4 janvier 2026

Fête de l'Épiphanie de Notre Seigneur

Annonces pour la liturgie d'envoi

Pour chaque communauté, renvoyer à la feuille mensuelle et aux annonces en support papier au fond de l'église ou en format électronique sur le site de l'Unité Pastorale : www.paroisse-soignies-leroeulx.be

Collecte : pour les jeunes Églises d'Afrique.

UNITÉ PASTORALE

✠ Encore tous nos meilleurs vœux pour 2026. **Sainte Année** à chacune et chacun, souhaits que vous voudrez bien transmettre aussi aux personnes immobilisées chez elles. Que le Seigneur nous aide à vivre chaque jour dans la solidarité avec notre prochain. **La Fête de l'Épiphanie**, que nous célébrons aujourd'hui, nous rappelle que "Tout homme verra le salut de Dieu", dans la mesure où, sur sa route, il pourra trouver quelques étoiles éclairant son chemin. Serons-nous ces étoiles pour nos frères et sœurs ?

- **Ce mardi 6 janvier à 20h00**, veillée de prière accompagnée de chants de Taizé au Collège St Vincent.

- **Îles de paix : le week-end des 16-17 et 18 janvier 2026.** Depuis 56 ans, l'organisation non-gouvernementale Îles de Paix se mobilise ici en Belgique pour soutenir des projets d'agriculture familiale durable en Afrique et en Amérique du Sud. La célèbre devise «*Si je reçois un poisson, je mangerai un jour. Si j'apprends à pêcher, je mangerai toute ma vie*» illustre bien le cœur de leur action : responsabiliser les populations locales et les amener à gérer en autonomie des projets divers pour améliorer leurs conditions de vie, à l'aide de techniques simples, peu coûteuses et respectueuses de l'environnement.

Outre les traditionnels sachets de modules et les bracelets, de nouveaux produits bien dans l'air du temps viennent renouveler l'assortiment.

- **Le dimanche 18 janvier à 10h45** en la Collégiale, nous aurons la joie d'accueillir notre évêque, **Mgr Frédéric Rossignol**, qui présidera la célébration dominicale et fera ainsi la connaissance de notre Unité Pastorale et de ses 15 clochers. Pour préparer cette célébration, la Chorale de l'Unité Pastorale se réunira les mercredis 7 et 14 janvier 2026 de 17h00 à 18h00 en la Collégiale. Bienvenue à toutes et à tous.

- **Ce même dimanche 18 janvier à 15h00** en la Basilique Notre-Dame de Bonne Espérance à **Vellereille-les-Brayeux**, célébration de remerciement de **Mgr Guy Harpigny** pour ses 22 années d'épiscopat, suivie d'un moment de convivialité.

- La Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens se déroulera du 18 au 25 janvier 2023. **Le jeudi 22 janvier** en la salle Vivéa, chemin des Théodosiens, 2, le vendredi 23 janvier en la Collégiale et le samedi 24 janvier en la salle Vivéa, chaque fois de 19h30 à 21h00, auront lieu les soirées de louange œcuménique avec nos sœurs et frères d'autres confessions chrétiennes.
- Notez dès à présent, le **samedi 31 janvier 2025 à 16h00**, le concert de trompes de chasse, de cornemuses et de fanfare **suivi à 18h00 de l'Eucharistie** solennelle animée par les Chœurs de Neufvilles au profit des Camps Valentine Devos.

SAINT-VINCENT - CARRIÈRES

- Nous recommandons à votre prière fraternelle :
 - Luce NICAISE, veuve de Georges WALEM, décédée à l'aube de ses 98 ans.
Ses funérailles ont été célébrées ce mardi 30 décembre en l'église de Soignies-Carrières.
 - Charlotte PÉCHER, épouse de Pierre DUBOIS, décédée à 93 ans.
Ses funérailles ont été célébrées ce samedi 3 janvier en la Collégiale.
- Ce samedi 3 janvier, au cours d'une célébration en l'église de Soignies-Carrières, , nous avons accueilli dans l'Église de Dieu par le sacrement du Baptême :
 - Ayden PHILIPRON

HORRUES – CHAUSSÉE-NOTRE-DAME

LOUVIGNIES – THIEUSIES - NEUFVILLES SAINT-NICOLAS

NEUFVILLES-GAGE – CASTEAU – THIEUSIES - NAAST

- Nous recommandons à votre prière fraternelle :
 - Rolande BLAIRON, veuve de Georges DRUGMAND, décédée à 72 ans.
Ses funérailles seront célébrées ce lundi 5 janvier à 9h30 en l'église St Nicolas de Neufvilles.

LE ROEULX – THIEU – MIGNAULT – GOTTIGNIES – VILLE-SUR-HAINE

- Nous recommandons à votre prière fraternelle :
 - Agnès ANGOWSKI, veuve de Richard LORENZONETTO, décédée à 86 ans.
Ses funérailles ont été célébrées ce samedi 3 janvier en l'église St Martin de Mignault.

Messes dominicales célébrées ce week-end des 3 et 4 janvier

Samedi 3 janvier à 17h00 à Thieu et à Soignies-Carrières

Samedi 3 janvier à 18h30 à Chaussée-Notre-Dame

Dimanche 4 janvier à 9h00 à Neufvilles-Gage

Dimanche 4 janvier à 9h15 à Naast et à Horrues

Dimanche 4 janvier à 10h45 à Mignault et en la Collégiale

Dimanche 4 janvier à 11h00 à la Maison Marie-Immaculée de Neufvilles

Le samedi 3 janvier, il n'y aura pas de célébration à Ville-sur-Haine, Mignault et Gottignies. Nous sommes invités à rejoindre la communauté toute proche de Thieu pour constituer une assemblée plus large.

Le samedi 3 janvier, il n'y aura pas de célébration en la Collégiale. Nous sommes invités à rejoindre une autre communauté toute proche pour constituer une assemblée plus large.

Le dimanche 4 janvier, il n'y aura pas de célébration au Roeulx. Nous sommes invités à rejoindre la communauté toute proche de Mignault pour constituer une assemblée plus large.

Le dimanche 4 janvier, il n'y aura pas de célébration à Neufvilles St Nicolas, Thieusies et Casteau. Nous sommes invités à rejoindre une autre communauté toute proche pour constituer une assemblée plus large.

Messes dominicales célébrées le week-end prochain des 10 et 11 janvier

Samedi 10 janvier à 17h00 à Ville-sur-Haine et à Soignies-Carrières

Samedi 10 janvier à 18h30 à Chaussée-Notre-Dame

Dimanche 11 janvier à 9h15 à Louvignies, à Naast et à Thieusies

Dimanche 11 janvier à 10h45 à Mignault et en la Collégiale

Le samedi 10 janvier, il n'y aura pas de célébration à Gottignies, Mignault et Thieu. Nous sommes invités à rejoindre la communauté toute proche de Ville-sur-Haine pour constituer une assemblée plus large.

Le samedi 10 janvier, il n'y aura pas de célébration en la Collégiale. Nous sommes invités à rejoindre une autre communauté toute proche pour constituer une assemblée plus large.

Le dimanche 11 janvier, il n'y aura pas de célébration au Roeulx. Nous sommes invités à rejoindre la communauté toute proche de Mignault pour constituer une assemblée plus large.

Le dimanche 11 janvier, il n'y aura pas de célébration à Horrues, à Neufvilles St Nicolas, Neufvilles-Gage et Casteau. Nous sommes invités à rejoindre une autre communauté toute proche pour constituer une assemblée plus large.